

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

# Llega el comando 'anti cacas'

El Consistorio estudia contratar a detectives privados para erradicar la suciedad en las calles provocada por los dueños que no recogen los excrementos de sus perros

EÑE | CARBAJOSA

**A** CABAR con la suciedad y la falta de civismo de los dueños de perros y mascotas que no recogen los excrementos de la vía pública es el objetivo de la última medida adoptada por el Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada.

Una solución con la que será pionero en la comarca ya que está decidido a contratar a detectives privados para controlar quiénes son los autores reales que no cumplen con sus obligaciones y las responsabilidades que conlleva ser dueño de un perro y dejar las deyecciones en mitad de las aceras o zonas que impiden la tranquilidad del paseo del resto de vecinos. Medida que el primer edil, Pedro Samuel Martín, junto con los ediles de Medio Ambiente, Ángel Manso, y Limpieza, José Álvarez, presentaron a los vecinos en el encuentro que mantuvieron en la noche de ayer con los propietarios de perros que acudieron a la reunión para llegar a la solución definitiva y poner fin a esta situación que se prolonga desde hace tiempo.

En estos momentos, antes de implantar esta figura, los responsables municipales estudian y valoran cómo los datos y las pruebas que recojan y aporten pueden ser válidos legalmente.

Una labor que complementará a la que seguirá realizando la Policía Local, que dará continuidad a los controles para que los propietarios de mascotas también cumplan con la obligatoriedad de tener a los animales en buenas condiciones higiénico sanitarias, identificados y censados a través de un microchip homologado, y ha tramitado las denuncias oportunas con las sanciones que conllevan.

Desde el Consistorio confían



Excrementos de perros en una céntrica acera del municipio. | EÑE

Los responsables municipales, con la implicación de los niños, seguirán realizando campañas de concienciación

en erradicar de esta manera esta falta de respeto y de convivencia ciudadana, dada la falta de efectividad de las numerosas y periódicas campañas de concienciación que se han venido desarrollando desde hace años, incluso con la implicación de los más pequeños a través del programa 'Ciudad de los Niños' (CDN), así como la escasa repercusión de la aplicación de la ordenanza municipal que castiga y penaliza este comportamiento incívico, los responsables han decidido afrontar el problema directamente con los dueños de los perros para analizar los motivos y llegar a la solución definitiva para acabar

LOS DATOS

Multas que llegan hasta los 300 euros

Cerca del 50% de las actuaciones realizadas por la Policía Local en materia de medio ambiente fueron relativas a los animales. Intervenciones sobre las que los agentes inician el expediente de multa a los propietarios, que en el caso de la no recogida de eyecciones de la vía pública, pueden alcanzar los 300 euros, como recoge la normativa municipal, que se aplica tras las numerosas campañas informativas y de sensibilización realizadas en el municipio.

Ampliación del parque canino

El Ayuntamiento de Carbajosa también valora el civismo y buen comportamiento de quienes son responsables con sus mascotas, por ello está estudiando la ampliación del parque canino con parte de los prados comunales adquiridos para que los perros tengan más espacio de juego y recreo.

■ MONTERRUBIO

## La Biblioteca Municipal aumenta el 58% el número de socios en su primer año

EÑE | MONTERRUBIO

La Biblioteca Municipal de Monterrubio de Armuña ha visto incrementar en más del 58% el número de socios en sus primeros doce meses de andadura, ya que de contar con 46 el día de la inauguración de la sala ha conseguido llegar a los 79 reales y habituales que acuden prácticamente a diario al centro. Una cifra que demuestra la necesidad de la puesta en marcha de esta instalación, a la que se une también el aumento de cerca del 10% el volumen de ejemplares en este primer año de apertura, en el que ha pasado de los 5.000 libros a los 7.038 existentes actualmente, además de las continuas aportaciones que realizan los vecinos para contribuir al aumento de fondos de la nueva sala.

Con el fin de acoger más libros, el Consistorio ha iniciado las obras para seguir acondicionando las instalaciones y colocar nuevas estanterías.

■ VILLARES

## Abierto el plazo de matrícula para el nuevo curso en la guardería

El Ayuntamiento de Villares de la Reina abre a partir de mañana y hasta el 3 de abril el plazo de las nuevas matrículas en la Guardería Municipal para el próximo curso. Asimismo, hoy concluye el periodo previsto para que los interesados en solicitar la renovación de plaza para alumnos ya matriculados en el centro este curso comuniquen la reserva para continuar el próximo año. El horario será de 8:30 a 9:00 horas y de 13:30 a 15:30 horas. | EÑE

■ SANTA MARTA DE TORMES

## El Ayuntamiento abre la adjudicación de 16 huertos de ocio en la Carretera de Naharros

Los interesados tienen de plazo para solicitarlos hasta el día 29

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta abre un nuevo periodo de adjudicación de 16 de los huertos de ocio situados en la Carretera de Naharros, 14 destinados a particulares y dos para las asociaciones inscritas en el registro municipal de asociaciones.

Los interesados en conseguir uno de estos huertos, que cuentan con una extensión de 40 me-

tros cuadrados, tendrán de plazo hasta el día 29 y dispondrán de ellos durante cuatro años. Además, deberán estar empadronados en Santa Marta y abonar la cuantía de 60 euros en concepto de fianza. Entre los solicitantes, tendrán preferencia los que nunca hayan tenido huerto de ocio.

El espacio cedido se dedicará única y exclusivamente a la práctica de horticultura ecológica y

de producción de planta ornamental, hortícola y forestal.

La edil del área, Chabela de la Torre, asegura: "Es una propuesta muy interesante para personas a las que les gustan los productos de la tierra, totalmente naturales y con el mejor sabor de la huerta. En la mayor parte de los casos son cultivos de temporada, que tienen un ciclo corto y se renuevan cada 3 o 4 meses".

CABRERIZOS



## Visita de los escolares a la biblioteca

Los alumnos de 2º de Primaria del CRA La Flecha de Cabrerizos visitaron la Biblioteca Municipal 'Berta Pallares' para conocer su funcionamiento dentro de la actividad denominada 'La senda de los libros' y enmarcada en el programa Cabrerizos Educa. | EÑE